
 

 

 

 

  

平成 31年 4月 9日（火曜日）に、与党整備新幹線建設推進プロジェクトチ

ーム「九州新幹線（西九州ルート）検討委員会」が開催され、長崎県に対する

意見聴取が行われました。  

 

 中村知事は、対面乗換を早期に解消し、整備効果が最も高いフル規格による

整備方針を早急に示していただくこと、地方負担や並行在来線等の課題解決に

向けた方策をご検討いただくこと、2020年度予算に環境影響評価調査費が計上

できるよう、今年の夏までに一定の結論を示していただきたいことなどを要請

しました。 

 

与党 PT検討委員会における長崎県ヒアリングについて 

（平成 31年 4月 9日） 


